

Ressort: Entertainment

Tim Mälzer: "Meine Ernährung ist katastrophal"

Hamburg, 29.11.2017, 21:15 Uhr

GDN - TV-Koch Tim Mälzer ernährt sich nicht gesund. "Meine Ernährung ist wirklich katastrophal, weil ich häufig noch nachts kalorienreiches Essen zu mir nehme", sagte er der Zeitschrift "Closer".

"Ja, mein Erscheinungsbild hat sich immer noch nicht wesentlich verbessert - eher verdoppelt", sagte Mälzer, während er lacht. "Ich esse total unregelmäßig und ungesund." Der Koch äußerte sich auch zu seiner Wortwahl in seiner Sendung "Kitchen Impossible": "Das Schöne ist ja, das sind Emotionen." Die Sendung "Schlag den Mälzer" kann er sich nicht vorstellen: "Aber ich finde, es ist ein wirklich tolles Format für Steffen Henssler. Das war die richtige Wahl, aber zugleich auch brutal mutig."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-98399/tim-maelzer-meine-ernaehrung-ist-katastrophal.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com